

Actualités > Techno

Le Mouse-jacking, fléau silencieux

Nathan Sommelier | 01net | le 31/07/13 à 10h47 | [laisser un avis](#)



J'aime 2 | Recommander 2 | Tweeter 0

sommaire

- L'attaque par relais
- Une technique imparable
- Casse-tête juridique
- Pénurie de solutions

[Voir tout le sommaire](#)

Cette pratique, baptisée « mouse-jacking » (vol à la souris) est décrite par Michel Benezra, avocat spécialisé en droit automobile, comme un véritable fléau : « Aujourd'hui, l'immense majorité des vols de véhicules est réalisée avec des méthodes électroniques. Le droit de la reproduction permet au propriétaire d'un véhicule d'en reproduire la clé, mais en revanche, l'utilisation du même matériel pour reproduire une autre clé est bien entendu illégale ». Bien que ces pratiques soient aujourd'hui parfaitement connues et documentées – on ne compte plus le nombre de vidéos Youtube, souvent postées par des boutiques en ligne vendant ces produits, qui offrent des démonstrations de contournement du dispositif d'antidémarrage de véhicules divers – elles continuent de faire l'objet d'une omerta de la part des constructeurs. Volkswagen a récemment obtenu d'un tribunal anglais une injonction visant à empêcher un groupe de chercheurs anglais et néerlandais de présenter, lors de la prochaine conférence Usenix Security, leurs travaux sur les faiblesses de l'algorithme « Megamos » et une méthode « sans fil » permettant de déjouer



[agrandir la photo](#)

l'antidémarrage de plusieurs véhicules haut de gamme. L'université Radboud a fait appel de la décision. Pour Aurélien Francillon, « cette démarche est désolante. Volkswagen devrait faire amende honorable au lieu de chercher à « tuer le messenger » en muselant les chercheurs. Ce genre d'incident est déjà arrivé par le passé (affaire NXP/Crypto-1) et cela n'a fait que décrédibiliser les industriels. Dans le monde du logiciel, les entreprises offrent des bonus (bounties) pour la découverte de vulnérabilités, ce qui encourage la publication responsable des informations, mais l'industrie automobile a encore beaucoup de chemin à parcourir dans ce domaine. »

envoyer par mail | imprimer l'article | J'aime 2 | Recommander 2 | Tweeter 0

J'aime

453 854 personnes aiment ça. Soyez le premier de vos amis.

[Suivre @01net](#)

[page précédente](#)

[page suivante](#)

[L'antidémarrage en échec](#)

[L'attaque par relais](#)



Affaire de l'homme nu : La Redoute contre-attaque



Une puce qui géolocalise sans utiliser de satellites de positionnement



Free bloque la téléphonie illimitée de mobile à mobile



Il achète par hasard sur eBay le prototype d'un smartphone doté de Windows 8.1

par Taboola

@01net sur

Tweets [Suivre @01net](#)

01net @01net 2h
Amazon préparerait une console de jeu sous Android. [bit.ly/13LfStj #in #v](#)
Étendre

01net @01net 2h
[#Instagram](#) a mis à jour sa fonction vidéo [tiny.cc/jenj1w](#)
Étendre

01net @01net 2h
Affaire [#Snowden](#), la [#NSA](#) va remplacer 90% de ses informaticiens par des [#robots](#) [01net.com/editorial/6010...](#)
Étendre

Tweeter à @01net

à lire aussi

SUR LES MÊMES THÈMES

- Facebook met à jour l'algorithme de tri de son fil d'actualité
- Ikea lance un catalogue en réalité augmentée
- YouTube : la diffusion en direct disponible aux chaînes ayant 100 abonnés
- Avec Views, Google Maps affiche le monde en 360 degrés
- Des étudiants en science détournent un yacht grâce à son système GPS
- Dossier auto (2/4) : L'automobile à l'épreuve des cyber-voleurs
- Google travaille sur la traduction instantanée de mobile à mobile
- C'est l'été : on remixe l'IFA 2012
- JTECH 150 : Leap Motion, une sélection de produits, Le Galaxy S4 Zoom
- GPS: le service européen Galileo réussit son premier test technique
- Nous avons testé Chromecast, le nouveau service télé de Google
- Mobile : l'écran à recharge solaire français testé par le chinois TCL
- Google représenterait un quart du trafic Internet
- On a testé : Leap Motion, l'interface gestuelle de demain
- Aireal, Disney invente une techno tactile par air pulsé grâce à l'impression 3D
- Portraits de l'été (3/7) : Il veut connecter la terre entière !
- Spécial été : une sélection de produits photo, audio et GPS
- Au sommaire cette semaine (22/07)
- Liquidmetal : un brevet pour qu'Apple puisse produire des iDevices plus résistants
- L'équipe de l'iWatch d'Apple au complet



...r un logiciel, un jeu, un service...

GUIDE D'ACHAT

ASTUCES



4 conseils pour investir dans une SCPI
SCPI-8



Bunkr : la start-up française qui veut tuer PowerPoint
Presse-Citron



Faire des économies sur son assurance auto
LeLynx.fr



Découvrez le nouveau billet de 5 euros !
Economie Nouvelle

Retrouvez-nous sur Facebook



453 854 personnes aiment 01Net.



Module social Facebook

PAS D'AVIS SUR CET ARTICLE

donnez le vôtre

Avis sur «Le Mouse-jacking, fléau silencieux»

Nous contacter | Chartre de confiance | Mentions légales et CGU | Conditions d'abonnement | Publicité (CGV) | 01net. recrute

01net. - 01men - RMC - RMC Sport - BFM BUSINESS - BFMTV - Association RMC-BFM